

Eröffnung nach umfangreichem Umbau Ehrwalder Alm startet mit neuem Seilbahngebäude in die Wintersaison

Zum Start in die Wintersaison eröffnet am 15. Dezember das neue Seilbahngebäude der Ehrwalder Almbahn in Tirol. Nach 21 Jahren wurde die Talstation einer umfangreichen Modernisierung mit dem Ziel unterzogen, Gästen einen modernen und qualitätsverbesserten Betrieb mit Beginn der Wintersaison 2023/24 zu präsentieren. Ebenfalls Teil des Projekts sind Verbesserungsmaßnahmen an der Piste und der Bergstation. Ski-Enthusiasten dürfen sich neben der modernisierten Ehrwalder Almbahn auf die 27,5 bestens präparierten Pistenkilometer des familienfreundlichen Skigebiets inklusive Familypark, Funslope und Snowpark freuen, die täglich ab 8 Uhr erkundet werden können.

Mit dem Ziel das Gästerlebnis zu verbessern, wird seit Ende der vergangenen Wintersaison das Modernisierungsprojekt an der Ehrwalder Alm umgesetzt. Innerhalb der umfangreichen Umbauarbeiten darf sich die Talstation der Ehrwalder Almbahn über neue Rolltreppen zur Seilbahn, eine überdachte Bushaltestelle, ein Kiss & Ride-Bereich sowie eine Tiefgarage freuen. Weitere Neuerungen, die den Gästen noch mehr Komfort bieten, sind ein Skidepot, ein Sport-Shop mit Skiverleih und Skiservice, ein neuer Kassenbereich und ein Aufzug. Auch auf den Pisten und an der Bergstation gibt es Verbesserungsmaßnahmen: Gäste dürfen sich auf eine Pistenkorrektur sowie eine Erneuerung der Beschneiungsanlage an der Talabfahrt freuen, während an der Bergstation ein neuer Ausbildungsraum für Lehrlinge, eine Erweiterung der Pistenraupengarage sowie ein neu gestalteter Ein- und Ausgangsbereich warten.

Neben den modernisierten Bereichen gibt es für Groß und Klein wie jedes Jahr aber auch weitere zahlreiche Highlights auf der Ehrwalder Alm, denn im familienfreundlichen Skigebiet Ehrwalder Alm zwischen Wettersteingebirge und Mieminger Kette wird Abwechslung groß geschrieben. Die 27,5 Pistenkilometer, sieben Lifтанlagen und zahlreiche Attraktionen, die vom Familypark über die

Funslope bis zum Snowpark reichen, machen den Skitag auf der Ehrwalder Alm unvergesslich. Wer sich nach den sportlichen Stunden im Schnee stärken möchte, wird im Tirolerhaus direkt an der Bergstation der Ehrwalder Almbahn mit seinem eindrucksvollen Bergpanorama und den regionalen Gerichten fündig. Dort befindet sich seit letztem Jahr zudem „DIDIs Schnee-Spielplatz“, der zum Klettern, Rutschen und zum Austoben an der Schneeballwurfwand einlädt.

Der Tages-Skipass „Ehrwald-Lermoos-Biberwier“ ist für 61,50 Euro für einen Erwachsenen erhältlich, die Familienkarte für zwei Erwachsene und ein Kind für 138,50 Euro. Weitere Informationen unter www.almbahn.at.

Pressekontakt:

Laila Wiedemann

uschi liebl pr GmbH, Emil-Geis-str. 1, 81379 München

tel. +49 89 7240292-0, fax +49 89 7240292-12

mail: lw@liebl-pr.de